

## Bosseltour statt Januar-Klönabend am 22.01.2023

Vor winterlich weißer Kulisse warfen in diesem Jahr sage und schreibe 20 Mitglieder sowie vier Teckel und ein Welpen die Bosselkugel durch das Umland von Eickenrode. Ausgestattet mit Krönchen der einst amtierenden Siegermannschaft, vielen wundervollen Warnwesten, Essen, Getränken sowie guter Laune galt es, mit möglichst wenigen Würfeln ans Ziel zu kommen. Nachdem ein Teilnehmer eine Extrarunde drehte, um seinen erfolgreichen Teckel Kuddel darin zu unterstützen, das Naturleistungszeichen „Bosseln“ zu erreichen, gelang es einer extra eingekauften Profi-Bosslerin, ihre Mannschaft „Die Pinken“ mit starken Mitspielern zum Sieg zu führen. Aber auch die anderen Mannschaften haben solide Leistungen gezeigt und sind nach einem spannenden Kopf-an-Kopf Rennen nur mehr oder minder knapp am Sieg vorbeigerauscht. Dies wäre so sicherlich nicht gelungen ohne die tatkräftigen Retter der Kugel! Im Anschluss ließen wir den schönen Tag bei leckeren Schnitzeln in den verschiedensten Variationen im Gasthaus Pröve ausklingen. Die letztjährige Siegermannschaft der Frauen, welche diese gelungene Tour so großartig organisierte, übergab zu guter letzt nicht nur ihre Krönchen an die neuen Sieger „Die Pinken“ sondern auch das Organisationszepter, so dass nun die Vorfreude auf den nächsten Bosselausflug 2024 steigt.

